

【市長への手紙】令和元年8月受付分

「君津市民ふれあい祭りの後の駅前の悪臭及び汚れ」

意見	<p>君津市民ふれあい祭りの後、君津駅の昇降階段を含む周辺の道路は、悪臭が漂い、タバコの投げ捨てや残飯等により、見るも無残な光景でした。君津駅は君津市の玄関でもあり、他の地域の方々が駅を降りてこの風景を見たら、さぞがっかりかするでしょう。</p> <p>私は祭りには反対はしませんが、市役所が先導し、責任を持って、清掃・後処理をすべきではないでしょうか。</p>
回答	<p>君津駅周辺の散乱ごみ防止対策として、祭り当日は会場内にごみ箱を設け、周囲にごみが散乱しないように係員を配置しました。また、当日のふれあい祭り終了後と翌日の早朝に実行委員会で駅前の清掃を行い、環境美化に努めました。</p> <p>しかしながら、祭り後の君津駅周辺において悪臭やごみの散乱により不快な思いをされた方がいらっしゃることは、市としても反省すべき点として認識しております。</p> <p>今後、ふれあい祭り終了後に駅前を利用する方が不快な思いをされないよう、いただいた意見を君津市民ふれあい祭り実行委員会で協議し、ごみの散乱を防ぐ方法や清掃の強化を検討し、再発防止に取り組んでまいります。</p>
担当課 経済部 観光課 0439-56-1325	